

2024-05-12

Soy el que tiene las respuestas y conoce los problemas: Chertorivski

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/05/12/soy-el-que-tiene-las-respuestas-y-conoce-los-problemas-chertorivski/>

Tras el Tercer Debate Chilango, el candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, afirmó conocer las problemáticas que enfrenta la capital y contar con las propuestas para enfrentarlas.

"Soy el que tiene las respuestas, que conoce los problemas a fondo, y creo que eso queda demostrado a lo largo de los tres debates", aseguró Chertorivski.

Asimismo, aseguró lamentar "el nivel" de sus contrincantes y las acusaciones que se realizaron.

Además, dijo sentirse satisfecho de haber asistido a los tres debates a presentar sus propuestas con mucho respeto a la ciudadanía "a ofrecerles la seriedad que estos ejercicios requieren".

Al sacar "un churro" de mota, indicó que si gobierno tendría apertura y estaría abierto a la discusión.

Chertorivski expuso que la Ciudad de México es compleja y requiere de un cambio profundo, el cual se lograría, afirmó, con la aplicación de las diferentes propuestas que expuso.

Finalmente, aseguró que Movimiento Ciudadano es el proyecto de la juventud, lo cual va de la mano del candidato presidencial de su partido, Jorge Máynez.

LEO